



SÁBADO 9/3/2002

ABC

Curar la diabetes

Soy diabética desde hace doce años y vivo siempre a la espera de una solución a esta enfermedad. Desde el diagnóstico todo fueron esperanzas pues varias líneas de investigación estaban abiertas. El doctor Soria nos propone ahora «la curación» a cambio de saltarnos a la tuerca un «pequeño problema ético» que se llama embrión humano. Pese a mis deseos de que llegue pronto la solución a lo que es un problema de millones de personas, creo que el remedio del doctor Soria no es el adecuado. ¿Es necesario acabar con un ser humano para mejorar la calidad de vida de otro? Por otro lado, he leído que hay otras vías de investigación mucho más avanzadas, rápidas y efectivas, tales como el trasplante de páncreas o la investigación en células madre no embrionarias. Quizá el doctor Soria podría seguir cualquiera de estos caminos que llegan al mismo fin, al que con tan buena voluntad parece querer llegar: la curación de la diabetes.

Mercedes Canseco.

Madrid.